
令和４年度 第１回 芳川北小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和４年４月 24日(日)  午前 10時 30分から午前 11時 30分まで 

２ 開 催 場 所  学校 芳川北小学校 会議室 

３ 出 席 委 員  見野 閏一郎、河島 茂男、廣野 博子、村松 真弓、建部 透、和田 裕

子、鈴木 章真、髙橋 恵美子、金山 康乃 

４ 欠 席 委 員   

５ 学    校  櫻井 敬子（校長）、野嶋 孝弘（教頭）、岡田 真吾（教諭）、宮本 多代子

（ＣＳディレクター） 

６ 傍 聴 者  なし 

７ 協 議 事 項   

（１）会長の選出及び副会長の指名について 

（２）議長の選出について 

（３）芳川北小学校運営基本方針について 

（４）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 宮本 多代子 

９ 会 議 記 録 

  司会の岡田から、委員総数９人のうち８人の出席があり、過半数を超えているため、会議が成

立している旨の報告があった。 

  また、司会から宮本委員を会議録署名人に推挙したい旨の説明があり、全員異議なくこれを選

出した。 

 

 （１）会長の選出及び副会長の指名について 

司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、見野委員、廣野委員、鈴木委員、

河島委員を会長に推挙する旨の発言があり、協議の結果、河島委員を会長に選任することを全員

が賛同し、会長に決定した。その後、見野委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

 

 （２）議長の選出について 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、複数の委員から村松委員を推挙す

る旨の発言があり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

 （３）芳川北小学校運営基本方針について （ここから鈴木委員参加） 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明があり、委員

からは、以下の発言があった。 

・スマホを持っている子どもが増えており、それが心配だ。スマホやタブレットの使い方の指

導が家庭ではできないことが多いので、学校での指導について知りたい。（見野委員） 

・ パソコンやゲームが子どもの生活に入り込んでおり、その感化と教育との兼ね合いが難し

い時代で、困難なことが多いと思う。（村松委員） 

・ 今のような社会の変革期において、子供の学力の定着について不安がある。子ども主体と



いうのは、難しい。ゲームやスマホが生活の中に深く入り込んでいる中で、子どもの勉強

はどのようになっていくのだろうか。教育委員会からの一律の方向ではなく、学校独自の

特色に重きを置いてほしい。（建部委員） 

・ 教師の働き方改革も理解できるが、子どもの教育については、教師に期待している。（金山

委員） 

協議の結果、全員意義なくこれを了承した。 

 

今後の活動をしていくための基礎として、各委員の考えを共有化するための意見交換 

（途中、和田委員都合により退出） 

① 家庭ではどのような子どもに育てたいかについての意見 

・ 自発的な体力の向上が必要。（見野委員） 

・ 目標に向かって努力する優しい子に育てたい。（河島委員） 

・ 言葉遣いや、基本的な習慣の定着（廣野委員）  

・ 手伝いができる。（村松委員） 

・ けじめがつけられる。 やるときはやる。計画的に進められる子。（鈴木委員） 

・ 自分の好きなこと、得意なことは認められる家庭。（高橋委員） 

② 地域ではどんな子を育てたいかについての意見 

・ 自分の行動に責任を持つ。相手を思いやれる。（（見野委員） 

・ マナーやルールを守る。（河島委員） 

・ 場に応じた言葉使い（例えばあいさつ）ができる。（髙橋委員） 

・ お互い様という気持ちを持った言動ができる（鈴木委員） 

・ 素直な言葉の応対ができる。（廣野委員） 

③ 学校、家庭、地域でどんな子どもを育てたいかについての意見 

・ 適切な言葉を使えるように育てるために、地域の人から声掛けをしていく。また、大人同

士が声を掛け合い、話ができるようにし、その姿を見て、子どもが育つ。（村松委員） 

・ 大人や親が、地域に関心を持ち、活動することが重要（金山委員） 

・ 嘘をついたらそれを正直に謝ることの大切さの認識が重要。（建部委員） 

・ 臨機応変の言葉使いの定着。（廣野委員） 

・ 現在の地域での活動として実践していることの紹介      

        夏休み中の子供会との連携（廣野委員）紙芝居（鈴木委員） 

 

（５）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

④ 議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校に必要な支援について説明があり、

委員から、クラブ活動の時間設定や、どのようなクラブを設定するのかなどの質問があっ

た。協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

 その他報告事項等 

  司会から、次回会議は、2022年 6月 24日（金）午後２時３０分から会議室で開催する旨の報

告があった。 


